

Mit neuen Campern in den nächsten Urlaub

„WoMoRent Krog“ punktet mit neuwertigen Fahrzeugen und mit persönlichem Service

Die Osterferien stehen bevor, und damit traditionell der Start in die Camping-Saison. „Die aktuelle Saison läuft schon gut an“, erklärt Stephan Krog. Kein Wunder also, dass bei dem Firmensitz in Bonn-Geislar drei der acht Fahrzeuge gegen neue ausgetauscht wurden. „Wir legen sehr viel Wert darauf, dass alle unsere Wohnmobile nicht mehr als zwei Saisons vermietet werden. Damit verkaufen wir sie dann anschließend quasi neuwertig. So können beispielsweise unsere Mieter ihr lieb gewonnenes Mobil nach einem ‚Probe-Wohnen‘ auch

käuflich erwerben.“ Die diesjährige Flotte von acht Wohnmobilen umfasst ein breites Spektrum.

So ist tatsächlich für jeden etwas dabei: Das beginnt mit einem kompakten Camper mit nur sechs Metern Länge und Querbett für zwei Personen. Super praktisch für junge Familien sind die Modelle mit Aufstelldach beziehungsweise Hubbett. „Große, bequeme und in der Höhe verstellbare Längsbetten bieten unsere Camper-Vans von Knaus Weinsberg, die einen riesigen Stauraum unter dem Bett aufweisen. Der 630er



Campen mit einem Wohnmobil macht einfach Spaß. Familie Krog zeigt, wie das möglich ist.

FOTOS: KROG

verfügt sogar über eine Stehhöhe von über 2,10 Metern.“ Noch komfortabler geht es in den teilentegrierten Campern mit Fernseher und bequemen Längsbetten (ca. zwei Mal zwei Meter), teilweise mit Automatik, bis hin zum Familien-Mobil mit Hubbett und der Möglichkeit von bis zu sechs Schlafmöglichkeiten.

Alle Fahrzeuge besitzen selbstverständlich Dusche und Toilette, einen Fahrradträger oder eine Anhängerkupplung, auf der mit dem optional buchbaren Fahrradträger von Thule auch schwerere E-Bikes transportiert werden können. Und wer sein Motorrad mit in den Urlaub nehmen möchte, der kann auch gleich den passenden Motorrad-Trailer dazu buchen.

Für ihre Kunden nimmt sich das Ehepaar Krog sehr viel Zeit. „Bei uns ist es zum Beispiel auch möglich, einfach nur einmal drei Nächte

zu mieten. Da die Kunden ihr Wohnmobil in der Regel bereits um 9 Uhr morgens übergeben bekommen, können sie nach einer ausführlichen Einweisung sofort schon Strecke machen.“ Und „nach der Saison ist vor der Saison. Wir vermieten ganzjährig, denn auch Wintercamping hat seinen Charme“.

Im Rahmen einer ausführlichen Fahrzeug-Übergabe fallen dann natürlich auch gleich viele gute Tipps für die Reisenden an. Familie Krog, die selbst gerne mit Campern unterwegs ist, kennt unzählige schöne Stellplätze. „Egal, ob Sie für ein langes Wochenende ans Meer oder nach Hamburg fahren. Oder ob Sie einen richtigen Urlaub in der Niederlande oder Italien planen: Wir helfen mit praktischen Ratschlägen.“ Auf der informativen Internetseite des Unternehmens findet man unter dem Reiter „Reise-Tips“ zahlreiche interessante Beispiele.

Dabei sind alle Urlauber angesprochen – von der vierköpfigen Familie bis hin zum frisch verliebten Paar oder jungen Eltern, die die Elternzeit nutzen wollen, um sich unterwegs in die neuen Rollen zu finden. Und fahren kann mit den Campern sowieso jeder Besitzer eines Auto-Führerscheins, „weil fast alle Fahrzeuge unter 3,5 Tonnen liegen“.

„Wer jetzt für den Sommer beziehungsweise Herbst reserviert, der kann kräftig sparen“, erklärt Stephan Krog. Bis zu 13 Prozent Rabatt lassen sich bei cleverer Wahl herausholen. Aber auch für Kurzentschlossene, die jetzt spontan noch über Ostern buchen, gibt es Rabatt-Aktionen. *jöw*

WoMoRent KROG
Sandorfstr. 26
53225 Bonn
Telefon: (0228) 1844952
info@womorent-krog.de
www.wohnmobilvermietung-bonn.de

Extra-Bonus beim Beueler Frühlingsfest

Familie Krog wird mit einem typischen Camper am Frühlingsfest vertreten sein. Für alle, die dort vor Ort buchen, haben sich die Krog's noch ein Bonbon ausgedacht: Es gibt on Top einen Tankrabatt von 100 Euro für eine Buchung ab einem Wert von 1300 Euro.



Ein geräumiges Aufstelldach und bis zu vier Schlafplätze: Mit einem Wohnmobil ist man bestens für jede Reise ausgerüstet. Einfach die Badesachen auspacken und ab an den Strand.